



Francisco, son mari;  
Paqui, Rose Marie, ses filles;  
Angelo, Tiffany, ses petits-enfants;  
Juan et Rosario, ses parents;  
Francisco, Antonio, Juanito, Eduardo, Pepe, ses frères,

sont dans le regret de vous annoncer le décès de la plus forte  
et merveilleuse des femmes

# **Madame Encarnacion RODRIGUEZ née GALLEGO**

survenu le 8 septembre 2010, à l'Hôpital de Bellerive.

Suite a son combat depuis plus d'un an, elle est partie  
en paix. Face à la maladie, elle a su rester digne, elle s'est  
battue jusqu'a son dernier souffle.

Elle restera à jamais un exemple de courage et d'amour.  
Tu nous manques déjà....

La cérémonie religieuse aura lieu à l'église Saint-Georges le  
mardi 14 septembre 2010, à 10 heures.

Ses cendres seront dispersées dans la Méditerranée  
à Malaga Torre del mar, son petit coin de paradis...